

Emprendedores participaron en encuentro nacional de impresión 3D

Ganarse un modelo de grabadora láser 3D, la más potente del mercado; fue el resultado de la participación de la pyme familiar ariqueña Pakarina 3D en el evento denominado "Creativity LATAM fans meeting Chile" desarrollado en Hotel InterContinental de Santiago.

La pequeña empresa creada por Cynthia Arias y Juan Carlos Rivero se presentó en este encuentro

nacional a través del concurso de proyectos de impresión 3D, oportunidad en que mostraron la recicladora de botellas plásticas PET, que desarrollaron con el apoyo del programa de emprendimiento Semilla Expande de Corfo.

"Estamos muy contentos por la experiencia de participar y generar lazos a nivel nacional con la comunidad de impresión 3D, y sobre todo porque nuestro

proyecto ganó el primer lugar como el premio de una grabadora láser, la más actual y potente del mercado de la marca Creativity", contó el matrimonio de emprendedores.

Agregaron que "este reconocimiento no solo refuerza nuestro compromiso con la innovación y el medio ambiente, sino que también nos motiva a seguir transformando la industria con ideas disrupti-

vas".

En este sentido, Pakarina 3D continuará con su trabajo a través de la alianza con Inacap Arica destinada a preparar y desarrollar a través de Innova Lab a las y los nuevos talentos regionales en el ámbito del uso de esta tecnología.

Cabe destacar que Creativity es la marca de origen chino de impresoras 3D de nivel usuario más grande del mundo en ventas. 



PAKARINA 3D ES EL NOMBRE DE LA PYME ARIQUEÑA QUE PARTICIPÓ.